

夢

を持ち
を育み
を叶える

～大津町学校教育ビジョン基本理念～

Murofessional 3rd

(むろふえっしょなる サード) ～室小ハイブリッド～みんなで創る室小
vol.9 R4.10.17 文責：村田典子

後期スタート

10月13日(木) 8:30開始予定の始業式は、サーバーの関係かオンラインがうまくいかず、給食、昼休み後の13:40開始に変更しました。

あと6ヶ月で新しい学年・・・ということで、子供たちには、

- ①すてきな自分をつくっていこう～心のスイッチをオン!
- ②すてきな室小をつくっていこう

の2点について話をしました。

式で引用した、東井義雄さんの詩をご紹介します。

自分は自分の主人公
世界でただひとりの 自分を創っていく責任者
自分をのりこえては
もっと大きい自分を創っていく
もっと豊かな自分を創っていく
もっと強い自分を創っていく
もっと深い自分を創っていく
自分を創るのは 自分以外にないのだから



行事の多い後期です。取組の中で、様々な葛藤もあるかと思いますが、それ乗り越えながら、今よりもっとスケールアップした自分と学級、学校を創って欲しいと思います。

子供たちの意見発表の決意がとても立派でした。二人の発表を紹介します。

3年1組 古庄あんさん

わたしの前期の思い出は、音楽の学習です。特に、「茶つみ」の歌が好きでした。リズムにのって、楽しく歌うことができました。でも、コロナのせいでマスクをしたまま、大きな声で歌えなかったので残念です。はやく、大きな声で歌えるようになって欲しいです。

後期の目標は、図書の本をたくさんかりことです。今わたしは、物語文をよく読んでいます。普通じゃ起こらないことが本の中では起こるのが好きです。三年生の間に、123冊を目標にかりて読書しようと思います。

6年2組 今村るいさん

ぼくが、前期に頑張ったことは、委員会やプロジェクトです。委員会では、室小学校から、いじめや差別をなくす活動をしてきました。6年生プロジェクトでは、人権のチームに入り活動をしました。大津町の児童生徒集会の発表で伝えたいことを考えました。また、帰りの会についてのアンケートをとったり、インタビューをしたりして、室小学校の帰りの会をどうしていくか話し合っています。ぼくは、クラスの帰りの会で1日の振り返りの司会をしています。発言することが増えてきたので、みんなで考えることができています。

後期にがんばることは、時間を守ることです。6年生は旅行で長崎などに行きます。買い物をするときに時間を守れないと活動する時間が減るので、時間を守り行動時間を増やし、楽しい旅にしたいので、後期は時間を守ることをがんばります。

640人の主人公の充実した自分づくりを、お家の方とともに支援していきます。

大津町児童生徒集会 10.15(土)

「第45回部落差別をはじめあらゆる差別をなくす大津町児童生徒集会」がリモートで3年ぶりに開催されました。本校からは、4～6年生の70名が参加。いじめや差別をなくすために、皆で考え行動していこう、差別をなくすなかとつながっていこうという思いを共有しました。この貴重な学びをこれから広げていきます。



「自学ノート」★スタートアップ・キャンペーン

秋休み前に「虎の巻～家庭学習編～」とノートを配布して、室っこみんなを取り組もう!と呼びかけた自学ノート。

秋休み明け、各クラスの頑張りあふれるノートたちが届きました。とても驚いたのは、3年2組の中原さくさんがなんと16ページ進めていたこと。計算や漢字、日記など、しっかりぎっしり勉強していました。

休み中、教師から与えられた課題(宿題)ではなく、自分なりにめあてを立て、ノートを開いて学習する子供たちの姿を想像すると、とても幸せな気持ちになります。また、お家の方が問題を出されたり、メッセージを書かれたりしているノートもあり、温かい気持ちになりました。